Unsere Geschichte

Anfang der 30er Jahre erwarben Leopold und Magarete
Haidbauer das Anwesen in 2881 Trattenbach, Anger 12 und
bewirtschafteten dieses Landwirtschaftlich. Deren Nachfolger, die
Tochter Hermine Mies und deren Gatte Karl übernahmen das
Anwesen der Eltern und begannen bis 1968 als
Zusatzeinkommen zum landwirtschaftlichen Betrieb 4 Zimmer zu
vermieten, welche in der Sommersaison für "Ferien am
Bauernhof" genutzt wurden.



Die Gründer Karl und Hermine Mies

Von 1968 - 1973 wurden 7 weitere Fremdenzimmern ausgebaut und zusätzlich zum bestehenden Bauernhof eine Frühstückspension eröffnet.

Im Jahr 1974 wurde nach einigen Neuerungen der Gastronomiebetrieb eröffnet um die Gäste auch kulinarisch versorgen zu dürfen. Um die steigende Nachfrage an Fremdenzimmern decken zu können, wurde bis 1978 ein 2-stöckiger Zubau mit weiteren 17 Zimmern errichtet. 10 Jahre später wurde aufgrund wachsender Gästezahlen eine Dependance errichtet, in der sich bis heute 1 Jahreswohnung sowie 8 weitere Doppelzimmer befinden.

Am 1. Jänner 1998 übernahm die nächste Generation mit Sohn Hubert Mies mit seiner Gattin Maria Mies den Betrieb von den Eltern. In den folgenden Jahren wurde der Gastronomiebetrieb neu gestaltet, ausgebaut und modernisiert.

Um den steigenden Gästezahlen im Restaurant, sowie den neuen gesetzlichen Bestimmungen gerecht zu werden, wurde im Jahr 2006 ein Wintergarten als Nichtraucherbereich errichtet. Dieser kann mit dem Speisesaal verbunden werden,

um auch größere Veranstaltungen ausrichten zu können. Inzwischen werden alle Innenräume des Hubertushofes als Nichtraucherbereiche geführt. 2012 wurde der Betrieb durch einen neuen, großzügigen Rezeptionsbereich vergrößert und ein Personenlift eingebaut. Um auch Personen mit einem körperlichen Handicap den Besuch im Hubertushof zu ermöglichen, wurde der



Eingangsbereich barrierefrei zugänglich gemacht und eine Behindertentoilette mit Duschmöglichkeit geschaffen. Im Zuge dieses Umbaus entstand auch ein Wellnessbereich mit eigener Blockhaussauna.